

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Pablo Lara, nuevo presidente de los decanos de Medicina

El médico dirige la cátedra de Educación y Profesionalismo Médico de la Universidad de Málaga en la que es decano.

---

PlantaDoce  
9 jul 2018 - 11:46

### Pablo Lara, nuevo presidente de los decanos de Medicina

Pablo Lara Muñoz, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga (UMA), ha sido elegido presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina Españolas, en una asamblea extraordinaria celebrada en la Universidad Complutense de Madrid. Lara sustituye a José Luis Álvarez-Sala.

Lara ocupaba, hasta su elección, el cargo de vicepresidente de esta organización que engloba a todas facultades de Medicina que existen en España. **Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, Lara es decano de la facultad de Málaga desde 2012.**

Investigador posdoctoral en el Royal Free Hospital School of Medicine (University College de Londres), Lara tiene un máster en neuropsicología. Es catedrático de Fisiología por la UMA y responsable de la unidad de neurofisiología humana del Centro de Investigaciones Médico-Sanitarias de la Universidad de Málaga.

---

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/pablo-lara-nuevo-presidente-de-los-decanos-de-medicina>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---